

# *Cuba reitera en Ginebra recrudescimiento del bloqueo de EE.UU.*

---



Ginebra, 27 sep (RHC) Cuba denunció en Ginebra la plena vigencia del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos contra la nación caribeña, durante la 64 Sesión de la Junta de Comercio y Desarrollo.

La misión de La Habana ante la oficina de la ONU en esta ciudad suiza tuvo una participación activa en esa Junta, que forma parte de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad), destaca Prensa Latina.

En la reunión, la representación cubana denunció que el bloqueo norteamericano se sigue aplicando y afecta seriamente las políticas y prioridades de desarrollo.

Ese cerco económico lleva activo más de medio siglo, y se mantiene vigente pese al rechazo internacional casi unánime expresado cada año en las votaciones realizadas en la ONU.

Cuba intervino en la Junta en nombre del Grupo de Países de América Latina y el Caribe (Grulac), ocasión en la cual manifestó el apoyo a las actividades emprendidas por la Unctad a favor del desarrollo

de África.

De acuerdo con el comunicado, otro asunto importante fue la presentación del Informe elaborado por la organización sobre la asistencia al pueblo palestino.

Cuba reiteró su firme apoyo a esta justa causa y la necesidad del cese de la ocupación israelí como condición fundamental para que ese pueblo pueda lograr un desarrollo armónico y sostenible', indicó el texto.

La Junta de Comercio y Desarrollo es la reunión anual más importante que tiene la Unctad, cuando no celebra sus conferencias ministeriales que acontecen cada cuatro años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142578-cuba-reitera-en-ginebra-recrudimiento-del-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**